

## SEPTIÈME GÉNÉRATION

### VII. — Hormisdas-Alphonse Lemieux

Baptisé à Notre-Dame le 19 janvier 1837, il épouse à St-Edouard-de-Napierville, le 31 janvier 1859, Marie-Anne-Philomène Bisailon, fille de Hippolyte Bisailon et de Joseph Héberty, (1) laquelle avait reçu le baptême à Laprairie, le 16 octobre 1838. Elle fut inhumée au cimetière de Notre-Dame-des-Neiges, le 1er mars 1894. M. H.-A. Lemieux prit de l'emploi au service des postes de Montréal en 1863. De là, en 1874, il passait à la douane en qualité d'inspecteur d'entrepôts. Promu percepteur des impôts aux Trois-Rivières en 1877, il revenait à Montréal, l'année suivante, reprendre ses anciennes fonctions. Nommé inspecteur des douanes de la province en 1897, il prenait sa retraite en septembre 1911, après quarante-huit ans de service. Cet excellent citoyen qui avait gagné l'estime de tous par sa vie régulière, un labeur constant et une urbanité remarquable, conserva sa lucidité jusqu'à ses derniers jours. Il s'éteignit à Montréal entouré de ses enfants, le 30 mars 1922, ayant dépassé sa quatre-vingt-cinquième année.

Pour perpétuer son nom, il a laissé une remarquable famille dont plusieurs membres ont brillé sur la scène politique, dans les professions libérales ou dans les fonctions publiques.

Voici la liste complète de ses enfants :

*Marie-Angélique-Clara*, baptisée à St-Edouard-de-Napierville, le 1 novembre 1859 ; sépulture le 27 novembre 1862.

*Charles-Pascal-Alphonse*, né en 1861. Voir ci-après.

*Arthur-Aimé-Etienne*, né en 1863. Voir ci-après.

*Joseph-Gustave-Edmond*, né en 1864. Voir ci-après.

*Rodolphe-Toussaint*, né en 1866. Voir ci-après.

*Louis-Joseph*, né en 1869. Voir ci-après.

*Joseph-Daniel-Eugène*, né en 1871. Voir ci-après.

*Auguste-Emmanuel*, né en 1874. Voir ci-après.

*Marie-Thérèse-Eugénie*, baptisée le 2 juillet 1877 ; mariée à la cathédrale de Montréal le 26 juin 1906 à l'honorable Joseph-Camille Pouliot, juge de la Cour supérieure à Québec.

*Marie-Berthe*, baptisée aux Trois-Rivières, le 13 janvier 1879 ; sépulture à Montréal, le 12 novembre 1880.

(1) Dame Bisailon née Hébert, était d'origine acadienne. Son ancêtre vint s'établir dans notre province après le "grand déracinement" de 1755.